

Pressekonferenz

zur parlamentarischen Initiative Goldfranken

- parlamentarischer Weg nach WAK-Entscheid
- Volksinitiative: warum und wann

Thema und Aktualität

„die Schweiz gleicht einem schönen Segelboot, das an die „Titanic“ gekettet sei – also an die Eurozone mit ihrer tiefgreifenden Schuldenkrise“, wird Honorarprofessor Thorsten Polleit in der NZZ vom 25. Mai zitiert. In der Öffentlichen Diskussion dominieren Ratlosigkeit angesichts der hochproblematischen Situation im Geld- und Währungssystem.

Der Goldfranken bietet einen konkreten, praktischen und politisch realistischen Lösungsbeitrag sowohl für die Schweiz als Ganzes als auch für jeden einzelnen Bewohner und Bürger. Nach dem NEIN der nationalrätslichen WAK zur parlamentarischen Initiative „Schaffung eines Goldfrankens“ werden wir den parlamentarischen Weg weiterhin fördern und gleichzeitig eine Volksinitiative vorbereiten.

Pressekonferenz

Mittwoch, 13. Juni 2012, Pressezentrum des Bundeshauses

Teilnehmer und Referenten

Thomas Jacob, Präsident Verein Goldfranken

Thema: Zusätzliche Sicherheit durch den Goldfranken, ca. 5 Min

2.Dr. Hans Geiger, Prof. Emeritus Banking and Finance, Uni Zürich

Thema: SNB –Dilemma zeigt Wichtigkeit des Goldfrankens, ca. 5 Min

3.Dr. Christoph Luchsinger, Vizepräsident Verein Goldfranken, Unternehmer und Mathematikdozent,

Thema: parlamentarischer Weg forcieren, Volksinitiative vorbereiten, ca. 5 Min

4.Dr. Olivier Ledoit, Vorstandsmitglied und wissenschaftlicher Koordinator Verein Goldfranken, ehem. Assistant Professor UCLA, Permanent Research Fellow Uni Zürich,

zur Verfügung für Fragen in französisch und englisch

5.Lukas Reimann, Mitglied Verein Goldfranken und Vertreter im Nationalrat,
zur Verfügung für Fragen

„Es gibt nicht Mächtigeres als eine Idee, deren Zeit gekommen ist“ Victor Hugo

Conférence de presse au sujet de l'initiative parlementaire sur le franc-or suisse

- Voie parlementaire après la décision de la CER
- Initiative populaire: pourquoi et quand

Sujet et actualité

„La Suisse ressemble à un joli voilier qui serait enchaîné au Titanic - donc à la zone Euro, avec sa crise d'endettement profonde“, d'après le professeur honoraire Thorsten Polleit dans la NZZ du 25 mai. Au regard de la situation hautement problématique du système argentier et monétaire, le désarroi prédomine dans la discussion publique.

Le franc-or offre une solution concrète, pratique et politiquement réalisable, aussi bien pour la Suisse dans son ensemble que pour chaque habitant et citoyen. Après le NON de la CER du conseil national à l'initiative „Création d'un franc-or“, nous continuerons à soutenir la voie parlementaire et préparerons dans le même temps une initiative populaire

Conférence de presse

Mercredi, 13 juin 2012, Centre de presse du Palais fédéral participants et référents

1.Thomas Jacob, Président de l'Association franc-or

Sujet: Plus de sécurité avec le franc-or, env. 5 min

•Dr. Hans Geiger, Prof. Emeritus Banking and Finance, Uni Zurich

Sujet: Le dilemme BNS montre l'importance du franc-or, env. 5min

•Dr. Christoph Luchsinger, Vice-président de l'Association franc-or, entrepreneur et maître de mathématiques,

Sujet: Accélérer la voie parlementaire, préparer l'initiative populaire, env. 5 min

•Dr. Olivier Ledoit, Membre du directoire et coordinateur scientifique de l'Association franc-or, ancien Professeur-assistant UCLA, Permanent Research Fellow Uni Zürich,

à disposition pour des questions en français et en anglais

•Lukas Reimann, membre de l'Association franc-or suisse et membre du Conseil national,

à disposition pour des questions

"Rien n'est plus puissant qu'une idée dont l'heure est venue" Victor Hugo